

ABSTRAK

Dewi Muwalimatus Syarifah, 2023. *Pengaruh Modal Dan Lokasi Usaha Terhadap Pendapatan Usaha Mikro Kecil Menengah Di Jl. Jokotole Kabupaten Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Pembimbing Fena Ulfa Aulia, SE., M. AK

Kata Kunci: *Modal, Lokasi Usaha dan Pendapatan Usaha*

Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) di Indonesia merupakan salah satu prioritas dalam pengembangan ekonomi nasional, selain karena UMKM menjadi tulang punggung sistem ekonomi kerakyatan yang tidak hanya ditujukan mengurangi masalah kesenjangan antar golongan pendapatan dan antar pelaku usaha, ataupun pengentasan kemiskinan dan penyerapan tenaga kerja. Dalam hal ini faktor modal dan lokasi usaha sangat berkaitan dengan kemajuan UMKM, tingkat kesuksesan UMKM dan perkembangan UMKM. Faktor modal usaha dimasukkan dalam penelitian ini karena secara teoritis modal usaha mempengaruhi peningkatan jumlah barang yang diperdagangkan sehingga akan meningkatkan pendapatan terutama pendapatan bersih. Semakin tinggi modal yang digunakan akan mendorong pendapatan bersih yang semakin tinggi. Begitu juga sebaliknya, semakin rendah modal yang digunakan akan mendorong pendapatan bersih yang diperoleh juga semakin rendah.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Pengaruh Modal Dan Lokasi Usaha Terhadap Pendapatan Usaha Mikro Kecil Menengah Di Jl. Jokotole Kabupaten Pamekasan. Metode yang digunakan adalah pendekatan kuantitatif dengan menggunakan analisis regresi linear berganda. Adapun cara pengambilan sampel dalam penelitian ini menggunakan *non probability sampling* dengan metode pemilihan sampel yaitu *Simple Random Sampling*. Penelitian ini menggunakan 94 responden dengan menyebarkan kuesioner. Analisis data menggunakan uji t (parsial) dan uji f (simultan)

Hasil penelitian berdasarkan hasil uji t untuk variabel Modal usaha (X1) diperoleh t_{hitung} 2,418, nilai t_{tabel} untuk model regresinya yaitu 2,0057. Hasil uji tersebut menunjukkan bahwa nilai signifikan $0,019 < 0,05$ dan nilai t_{hitung} 2,418 > t_{tabel} 2,0057, untuk variabel lokasi usaha (X2) diperoleh t_{hitung} 2,914, nilai t_{tabel} untuk model regresinya yaitu 2,0057. Hasil uji tersebut menunjukkan bahwa nilai signifikan $0,005 < 0,05$ dan nilai t_{hitung} 2,914 > t_{tabel} 2,0057. Serta pengujian hipotesis dengan uji f menunjukkan bahwa F_{hitung} 68,188 > F_{tabel} 3,17 dan tingkat signifikan $0,000 < 0,05$ sehingga keputusannya adalah variabel modal usaha (X1) dan Lokasi usaha (X2) berpengaruh secara simultan terhadap variabel Y pendapatan usaha.